



Nous, les vaches de la Ferme de Doux-Pré, à Petit-Bourg, sommes les meilleures amies du monde depuis toujours.

Nous broutons mufle à mufle, ruminons croupe à croupe et meuglons du même ton à chaque visite d'Abel, le fermier.

C'est un gentil, Abel : toujours une bonne parole, une gourmandise ou une caresse pour chacune d'entre nous.

Il nous glisse à l'oreille : « C'est toi la plus belle, ton veau est magnifique, ton lait est le meilleur, c'est toi que je préfère... »

Nous le laissons dire et savons bien qu'il répète la même chose aux autres du troupeau.